

Wolfgang Amadeus



Mittelkompanie-Schauspieler untersuchen den „Gartenzwerg-Mord“

Die Laienschauspieler der Mittelkompanie Allagen stecken mitten in den Proben für einen Schwank, der beim Mittelkompaniefest am Samstag, 21. März, aufgeführt wird. Nach dem Lesen mehrere Stücke haben sich die Akteure für das Stück „Der Gartenzwerg-Mord“ ausgesprochen, das Verhaltensweisen von Menschen wie „Du und ich“ aufs Korn nimmt, natürlich in humorvoller Weise überzeichnet. Mittelkompaniechef Donat Korf jun. ist froh, wieder ein Team begeisterter Laienschauspieler gefunden zu haben: „Wer derzeit erlebt, mit welcher Begeisterung und mit welchem Engagement sich die jeweils vier Damen und Herren dem Stück widmen und wie vor allen Dingen erlebt, wie viel Spaß sie dabei selbst Abend für Abend haben, kann sicher sein, dass das Stück auch in diesem Jahr alle Besucher begeistern dürfte.“ ■ Foto: Franke